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おまかせ活動の取り組み！

「お」 ・・・大きな声であいさつをしよう！
先月号でもお知らせしましたが、今年度は湖南市全体であいさ

つ運動に取り組んでいます。石部小学校の児童も昨年度に比べ大
変元気の良いあいさつができています。特に低学年の児童は、明
るく大きな声であいさつをしています。しかし、まだまだ全員が
元気よくあいさつができているわけではありません。こちらから
あいさつをしても返ってこない児童もいます。
みんなが自分から明るく大きな声であいさつができるように取り組んでいきます。

「ま」 ・・・まず、じっくりと聞こう！
学習は勿論、それ以外の場面でも、先生の話だけでなく友だちの話も

しっかりと聞けるように取り組んでいます。これが全ての活動の基本と
なります。何をするのか、どんなことを考えるのか等聞かないことには
始まりません。聞く姿勢から取り組んでいきます。また、各学年ごとに
めあてをもって聞けるようにしていきます。例えば、「大事なことは何
かを考えながら聞く。」「自分の考えと比べながら聞く。」等です。

「か」 ・・・感謝の気持ちを伝えよう！
素直に「ありがとうございます」の言葉が言えるようにしていきます。

これは人によって大きく違うように感じています。ちょっとしたことでも素
直に言える子がいます。例えばプリントなどが配られた時、すっと「ありが
とう」の言葉が出る子がいます。素晴らしいと思います。
逆にケガをして治療をしてもらっても何も言えない子もいます。誰もが素

直に、あたり前のように「ありがとうございます」が言えるようにしていき
ます。

「せ」・・・せっせと働こう！
働くという言葉は児童にはピンと来ませんが、掃除をしたり、体育の準備

をしたり、後片付けをしたりすることがあります。これこそみんなのために
何かをするということです。自分のためだけでなく、みんなのために一生懸
命働くことが出来る児童を育てていきます。低学年の児童は、比較的友だち
のために手伝いたい、準備をしたいという児童がたくさんいますが、高学年
になるほどできなくなってしまいます。高学年になっても働けるようにして
いきます。

ご家庭でもご協力をお願いします！



学習参観・PTA総会・学年懇談会へのご参加ありがとうございました
今年度最初の学習参観を４月29日(土)に行いました。新

しくなった運動場等、全ての施設が完成した石部小学校を
初めて見ていただいた保護者の方々も多かったのではない
でしょうか。休日でしたので、お父さんの姿もたくさん見
られ、多くの保護者の方々に来ていただきました。子ども
たちは、少し緊張しながらもとても楽しそうに学習を進め
ていました。
PTA総会にも例年以上に参加していただき、本当にありが

とうございました。

学習参観の様子

３年生ふるさと石部学遠足へ行きました
５月１２日(金)に３年生のふるさと石部学遠足を行いまし

た。今年も大変暑い日になりましたが、「もみじ、あざみ」の
見学から東寺の勧請縄吊りの見学、石部南小学区の様子を見学
して「じゅらくの里」での昼食と、子どもたちは精一杯歩き抜
き、満足できる遠足になったのではないかと思います。「もみ
じ、あざみ」では、これから１年間交流する施設や寮生の人た
ちのことをほんの少しだけ知ることが出来ました。
PTA学級委員さんや保護者の皆様・地域の皆様には、子ども

「もみじ、あざみ」見学 たちと一緒に歩いていただき、本当にありがとうございまし
た。また、見学場所でお話をしていただき、よい学習ができました。 子どもたちみんながふ
るさと石部を大好きになってくれることを願っています。

５年生田植え体験
５月１５日(月）、天候にも恵まれ、５年生が田植えを

体験しました。学校を出発して石部東３丁目地先にある
お借りしている水田まで歩いて行きました。ふれあい農
業いしべ２１協議会と学校運営協議会の皆様のご指導を
受け、５年生全員で餅米の田植えを行いました。子ども
たちは、初めての経験で田んぼの土のぬるっとした感触
に大騒ぎをしていました。苗を３本ずつぐらい植えてい
くのですが、植え方が浅いと苗が浮いてダメ、深すぎて
もダメと悪戦苦闘しながらも楽しそうに植えていまし
た。途中で足が抜けなくなったり、植えるところがどん
どん曲がってしまい最後は植える場所が無くなってし
まったりしていました。決められた場所に最後まで植え
た後、水路で手や足をきれいに洗いました。貴重な体験をさせていただきました。これから水
や肥料の管理など大変な部分を全部していただくことになりますが、よろしくお願いします。
子どもたちは次回、雑草取りに行きます。日本の農業のためにも、収穫までしっかり学んで欲
しいと思います。

運動場の芝生化にご協力をお願いします！
いよいよ来週から運動場の芝生化に向けて、スプリンクラーの設置等の工事が

始まります。６月の始めには工事が終わり、いよいよ６月１７日（土）には芝生
の苗植えを行います。先日保護者の皆様には、ご案内を配布しましたが、地域の
皆様にも校報と一緒に配布させていただきます。１６日(金) の前日準備もたくさ
んの人手がいります。どうかご協力をお願いいたします。


